

Fussballlegende Timo Konietzka (links) und der Entwickler des kyBoots präsentieren den neuartigen Schuh. Bild: Dragiza Stoni

Barfuss auf einem Luftkissen gehen

RAPPERSWIL. Fussballlegende Timo Konietzka rührte in Rapperswil die Werbetrommel für einen neuen Gesundheitsschuh: den kyBoot.

DRAGIZA STONI

Schweben statt gehen. Der Luftkissen-Schuh entspannt, macht fit und ganz viel Spass, verspricht der Hersteller. Als Weltpremiere stehen vor der Apotheke Dr. Stoffel neu ein Ständer mit verschiedenen Modellen zum Anprobieren sowie ein Bildschirm zur Dokumentation. «Jeder ist eingeladen, den Schuh bei uns zu testen», sagt Apotheker Philippe Stoffel. Erfinder Karl Müller hat bereits vor 15 Jahren den Abrollschuh MBT entwickelt und damit die Schuhindustrie revolutioniert. Mit dem kyBoot entwickelte er eine neue Schuhgeneration. Das Problem von damals ist das gleiche: «Der zivilisierte Mensch bewegt sich zu wenig.» Der Luftkissen-Schuh verändert das Fundament des Körpers, die Kombination von Fuss und Unterlage macht den Wohlfühleffekt aus.

Der ehemalige Trainer des FC Zürich, Timo Konietzka, schwört auf die neue Schuhtechnologie. Der 73-Jährige war Sportinvalide und ist dank dem kyBoot komplett schmerzfrei. Die nächsten drei Wochen wird jeweils mittwochs von 11 bis 17 Uhr vor der Dr.-Stoffel-Apotheke am Fischmarktplatz ein Stand zum Testlaufen aufgebaut.